

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **21. September 2017** von Klubobmann Mag. Armin Sippel

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 19.09.2017

Betreff: Bodenmarkierungen Triester Straße
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Entlang der Triester Straße stadteinwärts zweigt ab Hausnummer 89 nach rechts eine Nebenfahrbahn ab, die nach der Hausnummer Triester Straße 83 in die Straße „Auf der Tändelwiese“ mündet. Diese ist mit dem Verkehrszeichen „Fahrverbot“ und der Zusatztafel „ausgenommen Anrainerverkehr“ gekennzeichnet. Unter den in dieser Siedlung lebenden Bewohnern finden sich zahlreiche ältere und teilweise gehbehinderte Menschen, die beim Überqueren dieser Nebenfahrbahn regelmäßig von ungedulden Autofahrern, die zu einem großen Teil zu Unrecht diese Fahrbahn benutzen, angehupt werden.

Es lässt sich nur vermuten, dass die Kennzeichnung des Fahrverbotes nicht gut genug eingesehen werden kann und dieser Umstand immer wieder zu unrechtmäßiger Benutzung der Nebenfahrbahn führt.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit, prüfen zu lassen, inwieweit eine Verbesserung – etwa durch bessere Platzierung der Beschilderung bzw. durch Auftragen entsprechender Bodenmarkierungen – herbeigeführt werden kann?